

#16 – EXPRESSION DES LISTES SIEGEANT AU CONSEIL MUNICIPAL

La majorité municipale

Depuis que vous nous avez accordé votre confiance, notre relation n'a cessé de se renforcer. En 2020, nous avions trouvé une Ville à l'agonie ; désormais la sécurité a été rétablie en instaurant la tolérance 0, les quartiers ont été embellis, des parkings gratuits et un parc arboré ont été créés, les écoles restaurées. La situation financière a été redressée et nous sommes la Commune de France qui a le plus baissé sa fiscalité (-19%).

Quelques personnes, qui veulent se servir plutôt que servir, nient ces résultats. Elles utilisent leurs seules armes : mensonges et calomnies.

Mme Salucki invente une fausse mosquée, la confondant avec la salle de prière inaugurée sous son mandat ! Mme Leduc multiplie les recours contre les concessions portuaires avec l'avocat de l'ancien chantier naval, qui avait fait condamner son ex-allié, M. Falcou.

MM. Vazia et Avril, leurs colistiers, viennent d'être condamnés pour faux par le Tribunal correctionnel dans le dossier des ports.

Qu'importe ! Portés par votre soutien, nous n'avons qu'un objectif, servir Vallauris Golfe-Juan et ses habitants !

Joyeux Noël à tous !

Agir ensemble avec l'expérience

Notre ville est abandonnée, perdue (migrants, faux papiers, délinquance ...). Son économie, sa sécurité sont en chute libre. Depuis Octobre 2023 date de l'installation d'une mosquée et d'une école coranique dans le centre de Vallauris, le communautarisme se développe. Les élections municipales de Novembre 2023 après la mise en minorité de K Luciano au conseil municipal, l'ont reconduit dans ses fonctions. Les administrés en ont tiré des conclusions logiques, les riverains témoignent même si le concerné nie, la réalité est une preuve indiscutable. Tout est fait pour cacher la vérité : bitumage, arbres ... KL a trouvé 28 millions€ en recettes positives en 2020, il le nie. Il a perdu son procès en appel contre son ex adjointe, condamné pour diffamation, il persiste. La concession attribuée au port C Rayon est en déficit, il parade. Ses nombreux mensonges disent ce qu'il est. C'est le danger pour la ville que d'accorder une confiance à cet homme qui ne contrôle pas la ville. Prisonnier de ses promesses, il masque ses mensonges avec des écrans de fumée.

Union pour Vallauris Golfe-Juan

Quel bilan après 5 ans ?

Les professionnels des centres-villes de Vallauris Golfe-Juan souffrent. La saison estivale n'a pas été à la hauteur des attentes. Les locaux commerciaux se vident. Seule bouffée d'oxygène : le courage des commerçants et artisans et l'investissement des bénévoles des associations qui proposent des animations aux habitants.

La gestion du dossier sur le port Camille Rayon s'est révélée catastrophique, malgré les nombreuses alertes et les mains tendues pour travailler ensemble. Le Préfet a saisi le Tribunal.

Monsieur Luciano a réussi l'exploit de perdre sa majorité en 3 ans, obligeant l'organisation de nouvelles élections... boudées par une majorité d'habitants. Et cela parce qu'il avait délibérément menti, accusant une ex-adjointe afin de l'écartier pour un conflit personnel.

Et que dire de l'image déplorable véhiculée par un maire qui dénigre constamment et bafoue la liberté d'expression.

La ville mérite mieux et nous serons au rendez-vous des prochaines échéances municipales. Nous appelons au rassemblement républicain hors extrêmes autour d'un projet ambitieux.

Vivre mieux à Vallauris Golfe-Juan

Il semble que notre maire soit soudainement frappé d'une frénésie d'action, une vraie effervescence municipale !

Après des années de silence budgétaire, le voilà qui rénove l'école Gachon et annonce une baisse de la taxe foncière... mais uniquement pour les propriétaires ! Et les autres ? Pourquoi ne pas l'avoir fait plus tôt, comme je le proposais déjà en 2023 ?

Il repeint les trottoirs, multiplie les sourires et refait même des ronds-points... presque à l'identique de ceux déjà en place ! De quoi se demander si l'argent public a encore une valeur à ses yeux, cet argent, rappelons-le, vient de nos impôts à tous.

Dans le même temps, son visage s'affiche à chaque page des magazines municipaux : jamais un maire n'avait autant cultivé le culte de sa propre image. Faut-il y voir un sursaut de conscience civique ou une bouffée d'énergie électorale ?

Mars 2026 approche... Dommage qu'il n'y ait pas d'élections plus souvent, la ville n'aurait jamais été aussi active !

Une nouvelle ère pour Vallauris Golfe-Juan

Très bientôt auront lieu les élections municipales, dans un contexte national particulier où les attentes citoyennes sont fortes.

Depuis plusieurs années, nous défendons avec constance et sincérité les intérêts des Vallauriens et des Golfe-Juanais. Nous avons toujours privilégié le dialogue, la proximité et le respect des habitants.

Face aux défis actuels, nous continuerons à exprimer nos convictions et à proposer une vision constructive, centrée sur l'humain et le bon sens.

Notre engagement reste le même : agir avec transparence, écouter les besoins du terrain et participer activement à la vie démocratique locale, dans un esprit de responsabilité et d'ouverture.